



Semana positiva para el peso y negativa para la BMV

DE LA REDACCIÓN Y REUTERS

El peso se mantuvo estable frente al dólar, tras una jornada volátil, luego de la divulgación de cifras que mostraron que el crecimiento del empleo en Estados Unidos desaceleró en junio, aun cuando resultó mejor a lo previsto.

En operaciones al mayoreo, el peso concluyó en 18.08 unidades por dólar, de acuerdo con el precio de cierre del Banco de México. Así, el tipo de cambio quedó prácticamente sin variación respecto a la sesión del día anterior. En la semana, la moneda mexicana culminó con un avance de 20 centavos (1.10 por ciento); no obstante, aún no recupera su nivel previo a las elecciones del 2 de junio, cuando se encontraba por debajo de 17 unidades por dólar.

“La divisa mexicana se vio afectada por el reporte de empleo en Estados Unidos que muestra que el mercado laboral se está desacelerando, lo que podría derivar en una pérdida de dinamismo de la economía estadounidense”, comentó Janneth Quiroz Zamora, directora de Análisis de Grupo Financiero Monex.

Estados Unidos es el principal socio comercial de México y destino de más de 80 por ciento de sus exportaciones, por lo que la actividad en la mayor economía del mundo repercute directamente.

Por su parte, la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) cayó 0.61 por ciento a 52 mil 333.16 puntos, con un declive semanal de 0.20 por ciento. Los títulos de la firma de telecomunicaciones Megacable encabezaron el retroceso, con 3.42 por ciento menos a 44.36 pesos, seguidos por los de la embotelladora Coca-Cola Femsa, que restaron 3.08 por ciento a 148.93 pesos.

La BMV se desligó de la tendencia de Wall Street, donde los índices Nasdaq y Standard and Poor's (S&P) anotaron récord, impulsados por las grandes firmas de tecnología, mientras el sector de servicios de comunicación del S&P 500 fue el más rentable, alcanzando su mayor nivel desde el año 2000.

Bajaron precios de petróleo

Los precios del petróleo cayeron alrededor de uno por ciento debido a que la creciente posibilidad de un acuerdo de alto el fuego en Gaza contrarrestó la fuerte demanda de combustible del verano y las posibles interrupciones en el suministro por los huracanes del Golfo de México.

El crudo WTI cedió 72 centavos a 83.16 dólares y el referente europeo Brent bajó 89 centavos a 86.54 dólares el barril; durante la semana, el WTI ganó 2.1 por ciento y el Brent sumó 0.4 por ciento. Petróleos Mexicanos no publicó cotización de la mezcla jueves ni viernes.